



Leinen los!

Predigt-Impuls für einen Einschulungsgottesdienst

Ahoi, ihr Matrosen, jetzt geht es los,
die Schule ruft, die Spannung ist groß!
Ich sag euch, was für ein Abenteuer wartet,
wenn erst das Schulschiff mit euch startet!

Viele neue Freunde, die sind mit an Bord
und segeln in die Zukunft des Wissens mit fort!
Habt ihr diese Freundinnen erst gefunden,
zählt jeder Schultag zu den schönsten Stunden!

Schon bald reist ihr durch Zahlen und Formen und mehr!
Plus und Minus bis 20 – das wird nicht schwer!
Ihr seid gut gerüstet mit Herz und mit Mut
und knobeln und rätseln, das tut dem Hirn gut!

Und in Deutsch weht ein Wind, der trägt euch hinfort,
zu Märchen und Büchern, ein ganz toller Ort!
Lesen und Schreiben – das wird euch gelingen,
den Buntstift, den könnt ihr schon lange schön schwingen!

Und Spielen und Malen und Basteln, das bleibt,
hinzu kommt, dass ihr selbst schon bald mal was schreibt!
Ihr werdet feiern und futtern und wild weiter toben –
und immer wieder wird der Lehrer euch loben!

Und tobt mal der Sturm, dann denkt gern zurück
an den Morgen hier heute, denn ihr habt ein Glück!

Gott schickt euch mit Segen auf eure Reise,
und Segen geschieht auf wundersam` Weise:

Gott sagt: „Ich hab dich lieb und ich glaub an dich!
Ich hab dich gemacht – das spricht schon für sich!
Du bist begabt und ganz wunderbar –
und in meinem Herzen: Da bist du ein Star!

Meine Kraft aus dem Himmel, die wird dich begleiten,
durch die Wellen und Wogen in ganz ferne Zeiten!
Du bist nicht alleine – das hab ich versprochen,
und was ich verspreche, das wird nicht gebrochen!“

Also auf, ihr Matrosen, jetzt geht es los,
die Schule ruft, die Spannung ist groß!
Ihr geht mit Gott und mit Gottes Segen
in diese Schule und auf all euer Wegen.
Amen.

Autorin/Idee: Nina Heinsohn